

FRÄNKISCHE NACHRICHTEN VOM 21.01.2016

TISCHTENNIS AUS UNTERBALBACH: 31. Ralf-Hückel-Gedächtnis-Turnier mit geändertem Modus

Schulte ist erster Einzelsieger



Reinhold Schulte (links) gewann das 31. Ralf-Hückel-Gedächtnis-Turnier. Unser Bild zeigt außerdem (rechts daneben) Franz Broens, Marcell Müller, Michael Broens, Siegfried Maier, Helmut Ziegler, Kuno Bamberger, sowie Christian Faul (Vorstand Sport der DJK Unterbalbach) und Marco Kiesel (Vorstand Geschäftsführung der DJK Unterbalbach). © Schulte

UNTERBALBACH. Bereits zum 31. Mal fand das Ralf-Hückel-Gedächtnis-Turnier der Tischtennisabteilung der DJK Unterbalbach statt. Das Turnier findet jährlich seit 1986 zum Andenken an den ehemaligen Mitspieler Ralf Hückel statt.

Zu diesem Turnier trafen sich sieben Aktive der Tischtennisabteilung der DJK Unterbalbach in der Balbachhalle. Fand das Turnier in den letzten Jahren immer als Zweier-Team statt, wurde das Ralf-Hückel-Gedächtnis-Turnier in diesem Jahr zum ersten Mal als Einzelturnier gespielt.

In insgesamt sechs Runden spielten die sieben Teilnehmer nach dem Modus jeder gegen jeden. Nach insgesamt vier Stunden Spielzeit und hochklassigen Spielen stand dann mit Reinhold Schulte der Sieger fest. Er gewann alle seine sechs Spiele und das Turnier vor dem zweiten Michael Broens, der sich nur gegen Reinhold Schulte geschlagen geben musste. Dritter wurde Kuno Bamberger mit einer Bilanz von 4:2-Siegen.

Die weiteren Platzierungen: 4. Helmut Ziegler mit 2:4-Siegen, der sich aufgrund des besseren Satzverhältnisses gegenüber Marcell Müller mit ebenfalls 2:4-Siegen durchsetzte. Den sechsten Platz belegte Franz Broens mit 1:5-Siegen vor Siegfried Maier, ebenfalls mit 1:5-Siegen, allerdings mit dem schlechteren Satzverhältnis. *rs*